

РЕКОМЕНДАТЕЛЬНОЕ ПИСЬМО

Компания **CITS LLP** была приглашена чтобы организовать интернет соединение и обеспечить интернет доступ на проете EXP для компании BOUYGUES INTERNATIONAL в 2012 году и зарекомендовала себя как исполнительная, высококвалифицированная компания.

Работы, выполненные по ПРОЕКТУ EXP (строительство комплекса здания парламента, январь 2012 гг.):

- Установка, и пуско-наладка оборудования для локальной сети, а также серверного оборудования;
- Организация соединения объекта EXP с "ТуркменТелекомом" для обеспечения интернет связью;
- Обучение персонала для работы с серверным оборудованием.

Все работы выполнялись качественно и в срок. За время проведения работ претензий к компании не было.

За время сотрудничества, компания CITS LLP подтвердила свой высокий профессиональный статус, компетентность и активность в решении поставленных задач. Все работы выполняются вовремя, в строго оговоренные сроки и с надлежащим качеством. Сотрудники компании грамотно справляются со своими обязанностями.

Мы удовлетворены работами компании CITS LLP и готовы рекомендовать эту компанию как надежного и ответственного партнера.

LETTERS OF RECOMMENDATION

CITS LLP Company has been invited to organize an internet connection and provide Internet access to the project EXP for the company BOUYGUES INTERNATIONAL in 2012 and has established itself as the executive, the company is highly qualified.

Executed works at EXP project (construction of complex for Parliament Ashgabat, January 2012):

- Installation and commissioning of equipment for local network, server's equipment; †
- Connection of EXP site with "TurkmenTelecom" for provision of internet;
- Training of personnel for operation of server's equipment.

All works have being completed in time and in a quality manner. No any complain to company have been occurred at the time of works execution.

During the time of cooperation, the CITS LLP Company has proved its high professional level, expert knowledge and promptness in execution of performance targets. All works are being completed in time, within strictly specified time-limits and with proper quality. Company employees manage their responsibilities wisely.

We are satisfied with works of CITS LLP and recommend this company as reliable and responsible partner.

Ali KRAIEM
MEP Manager



BOUYGUES BATIMENT INTERNATIONAL
S.A au capital de 25.022.613 €
1 Avenue Eugène FREYSSINET - Guyancourt
780161 SAINT QUENTIN EN YVELINES Cedex
Tél. 01 30 60 56 00 - Télécopie 01 30 60 48 61
14 R.C.